
Arminia Bielefeld
Beitrag von „Vortex Surfer“ vom 6. Januar 2018, 07:55

Könnten ja ihre Lizenzspielerabteilung ausgliedern. Das ist doch der Königsweg bei finanziellen
Problemen.
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